

VOUS VOUS DEMANDEZ QUI NOUS SOMMES?

La démarche
EKIP *Interagir pour la santé,
le bien-être et la réussite
éducative des jeunes*



La démarche ÉKIP

Le Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets, le CIUSSS du Saguenay-Lac-St-Jean et le réseau communautaire travaillent main dans la main afin d'outiller les jeunes à faire face aux situations de vie qu'ils rencontrent.

Dans ses actions, la **démarche ÉKIP** fait la promotion de la santé et du bien-être ainsi que la prévention de problèmes chez les jeunes et ce, dans leurs milieux de vie : l'école, la famille et la communauté.

La démarche ÉKIP
vise à développer et
renforcer des compétences
personnelles et sociales
chez les jeunes.

**VOUS VOUS
DEMANDEZ
CE QUE NOUS
FAISONS?**

Suivez-nous sur  :
[@demarcheekipcspb](https://www.facebook.com/demarcheekipcspb)

ÉKIP, c'est faire **équipe** pour les jeunes afin de favoriser leur :



Santé et bien-être



Persévérance scolaire



Réussite éducative



Soutien et outils



Sécurité et bienveillance